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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Pavimentació Carrer Visitació

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Tránsits

 

Hará poco mas de un mes que se ha producido la nueva pavimentación de la calle Lérida,

desde el tramo de la Av. Constitución hasta la Calle Sagunto, dado que aun existía adoquinado en

la misma y se encontraba en muy mal estado, sin embargo, la Calle Visitación, desde el cruce con

Lérida hasta la calle Actor Mora se encuentra llena de boquetes y baches, por todo ello se

pregunta:

¿Está previsto la pavimentación de la calle Visitación? En caso afirmativo, ¿Que plazos de

ejecución están previstos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000004

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 11:59

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:16

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Pavimentació Carrer Visitació

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Tránsits

 

Hará poco mas de un mes que se ha producido la nueva pavimentación de la calle Lérida,

desde el tramo de la Av. Constitución hasta la Calle Sagunto, dado que aun existía adoquinado en

la misma y se encontraba en muy mal estado, sin embargo, la Calle Visitación, desde el cruce con

Lérida hasta la calle Actor Mora se encuentra llena de boquetes y baches, por todo ello se

pregunta:

¿Está previsto la pavimentación de la calle Visitación? En caso afirmativo, ¿Que plazos de

ejecución están previstos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Ampliació camp de fútbol 7 a 11 en el Camí Moncada

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Es conocida la propuesta de la ampliación del campo de futbol 7, ubicado en el Camino de

Moncada, a un campo más grande, denominado fútbol 11 por parte de los deportistas que en él

juegan al fútbol, por todo ello se pregunta:

1.¿Cuál es el posicionamiento del Consistorio?

2.¿Está prevista esta ampliación?

3.¿Se cuenta con el consenso de los vecinos?

4. En caso contrario, ¿El Ayuntamiento ha previsto un emplazamiento alternativo o una

solución a dicha problemática?

3



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 V

M
IM

 4
IV

0
 /

xg
6
 D

Fu
h
 i
w

B
t 

to
jw

 f
tQ

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000005

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 11:59

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:13

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Ampliació camp de fútbol 7 a 11 en el Camí Moncada

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Es conocida la propuesta de la ampliación del campo de futbol 7, ubicado en el Camino de

Moncada, a un campo más grande, denominado fútbol 11 por parte de los deportistas que en él

juegan al fútbol, por todo ello se pregunta:

1.¿Cuál es el posicionamiento del Consistorio?

2.¿Está prevista esta ampliación?

3.¿Se cuenta con el consenso de los vecinos?

4. En caso contrario, ¿El Ayuntamiento ha previsto un emplazamiento alternativo o una

solución a dicha problemática?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Mercat San Pedro Nolasco

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Respecto a la rehabilitación del mercado de San Pedro Nolasco, se pregunta lo siguiente:

1.¿Qué plan tiene el ayuntamiento para darle viabilidad una vez rehabilitado?

2.¿Ha contemplado el Ayuntamiento incentivar su consumo con descuentos para los

vecinos de la zona?

3.¿Se ha preguntado a las asociaciones de vecinos del barrio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000006

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 11:59

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:12

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Mercat San Pedro Nolasco

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Respecto a la rehabilitación del mercado de San Pedro Nolasco, se pregunta lo siguiente:

1.¿Qué plan tiene el ayuntamiento para darle viabilidad una vez rehabilitado?

2.¿Ha contemplado el Ayuntamiento incentivar su consumo con descuentos para los

vecinos de la zona?

3.¿Se ha preguntado a las asociaciones de vecinos del barrio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Enllumenat Carrer Pobla del Duc i colindants

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Tránsits

Siempre que se produce una tormenta, las calles Pobla del Duc y Benipeixcar se quedan sin

luz durante 24-48 horas, por ello se pregunta:

1.¿El Ayuntamiento es conocedor de estos hechos?

2.¿Se plantea una solución tras las múltiples quejas de los vecinos al respecto?

3. ¿Cuándo está previsto la implantación de las mejoras para que no vuelva a suceder?

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000007

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 11:59

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:11

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Enllumenat Carrer Pobla del Duc i colindants

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Tránsits

Siempre que se produce una tormenta, las calles Pobla del Duc y Benipeixcar se quedan sin

luz durante 24-48 horas, por ello se pregunta:

1.¿El Ayuntamiento es conocedor de estos hechos?

2.¿Se plantea una solución tras las múltiples quejas de los vecinos al respecto?

3. ¿Cuándo está previsto la implantación de las mejoras para que no vuelva a suceder?

8
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Jardí per a gossos en el Parc de Camí Moncada

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Los vecinos de la zona vienen denunciando que existe una problemática con los perros en

el parque de camino Moncada y por ello se ha planteado, en beneficio de las personas afectadas y

de las personas que pasean a sus perros por el parque la creación de una zona ajardinada para

perros con columpios caninos, por todo ello se pregunta:

1.¿Existe esta predisposición por parte del Ayuntamiento?

2.Desde la concejalía de parques y jardines, ¿Disponen de un proyecto al respecto?

3.En caso de que así fuese, ¿Qué dimensiones tendría dicha zona? ¿Dónde estaría ubicada?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000008

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 12:00

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:10

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Jardí per a gossos en el Parc de Camí Moncada

Preguntas que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741V y la

vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248S, en su nombre y en el del Grupo Municipal

Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Trànsits

Los vecinos de la zona vienen denunciando que existe una problemática con los perros en

el parque de camino Moncada y por ello se ha planteado, en beneficio de las personas afectadas y

de las personas que pasean a sus perros por el parque la creación de una zona ajardinada para

perros con columpios caninos, por todo ello se pregunta:

1.¿Existe esta predisposición por parte del Ayuntamiento?

2.Desde la concejalía de parques y jardines, ¿Disponen de un proyecto al respecto?

3.En caso de que así fuese, ¿Qué dimensiones tendría dicha zona? ¿Dónde estaría ubicada?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Revisión, limpieza y poda de árboles y palmeras en la calle Ministro Luis Mayans.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL Y PORTAVOZ, FRANCESC SANCHIS

LABORDA, 33.464.741-V Y LA VOCAL, ÁNGELES BARBER GALLARDO,

33.563.248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Dado el mal estado que presenta en general el arbolado de la ciudad de Valencia y

concretamente respecto a las palmeras y árboles situados en la calle Luis Mayans, perteneciente a

la Junta de Distrito de Tránsits, desde el grupo municipal Popular consideramos que puede ser

peligroso para vecinos y peatones dicha situación.

Por este motivo y ante la posibilidad de que se produzca algún percance o accidente

causado por el estado que presentan las palmeras y arboles situados a ambos lados de la calle

anteriormente citada, desde el número 2 al 12 y desde el número 1 al 9, desde el grupo popular

formulamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1.- Que se proceda a la revisión, limpieza y poda de árboles y palmeras, y en su caso la

retirada de ejemplares arbóreos que no cumplan la normativa municipal que no cumplan la

distancia mínima a fachada, situados en la calle Ministro Luis Mayans.

2.- Que se proceda a la tala y retirada de los árboles quemados, señales tráfico y mobiliario

urbano situados en dicha calle, por el riesgo de accidentes que supone para vecinos y transeúntes.

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/6

##ANEXO-1821063##
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

3/6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

4/6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

5/6

15



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 8

W
JI

 S
m

d
u
 /

vX
/ 

T
0
1
/ 

Ju
K
l 
H

M
I/

 9
X
8
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

6/6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/7

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000009

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 12:05

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 12:09

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Revisión, limpieza y poda de árboles y palmeras en la calle Ministro Luis Mayans.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL Y PORTAVOZ, FRANCESC SANCHIS

LABORDA, 33.464.741-V Y LA VOCAL, ÁNGELES BARBER GALLARDO,

33.563.248-S, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE

DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Dado el mal estado que presenta en general el arbolado de la ciudad de Valencia y

concretamente respecto a las palmeras y árboles situados en la calle Luis Mayans, perteneciente a

la Junta de Distrito de Tránsits, desde el grupo municipal Popular consideramos que puede ser

peligroso para vecinos y peatones dicha situación.

Por este motivo y ante la posibilidad de que se produzca algún percance o accidente

causado por el estado que presentan las palmeras y arboles situados a ambos lados de la calle

anteriormente citada, desde el número 2 al 12 y desde el número 1 al 9, desde el grupo popular

formulamos las siguientes

 

PROPUESTAS DE ACUERDO 

1.- Que se proceda a la revisión, limpieza y poda de árboles y palmeras, y en su caso la

retirada de ejemplares arbóreos que no cumplan la normativa municipal que no cumplan la

distancia mínima a fachada, situados en la calle Ministro Luis Mayans.

2.- Que se proceda a la tala y retirada de los árboles quemados, señales tráfico y mobiliario

urbano situados en dicha calle, por el riesgo de accidentes que supone para vecinos y transeúntes.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/7

##ANEXO-1821063##
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

4/7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

5/7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

6/7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

7/7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Execució planeament Pl. Pedro Domenech

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

El plan General de Ordenación Urbana de Valencia aprobado en 1988, clasificó y calificó

el espacio comprendido entre la Avenida Pío XII, Plaza Padre Domenech y Baden Powell y la

calle Pedro Diego Mirón como suelos urbanos, parte dotacional público –uso espacio libre y red

viaria- y en menor medida suelo privado de uso residencial.

Tras casi siete años del gobierno de Compromís y PSPV, no se ha tomado ninguna medida

en la zona.

En el pleno de octubre de 2021 se presentó una moción sobre este tema y se nos dijo que se

había dejado en manos de la iniciativa privada la responsabilidad de realizar dicho planeamiento.

 

Preguntas

1.- ¿En qué fase está el planeamiento? ¿Cuándo se ha iniciado la modificación del mismo?

2.- ¿Qué fechas maneja el ayuntamiento para la realización y aprobación de las

modificaciones en el planeamiento anunciadas en estos suelos?

3.- ¿Qué usos urbanísticos se prevé implantar?

4.- ¿Se valora incorporar incrementos de aprovechamiento privado en el planeamiento para

la viabilidad de la modificación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000012

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 13:54

DATA I HORA REGISTRE
12/01/2022 14:05

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Execució planeament Pl. Pedro Domenech

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

El plan General de Ordenación Urbana de Valencia aprobado en 1988, clasificó y calificó

el espacio comprendido entre la Avenida Pío XII, Plaza Padre Domenech y Baden Powell y la

calle Pedro Diego Mirón como suelos urbanos, parte dotacional público –uso espacio libre y red

viaria- y en menor medida suelo privado de uso residencial.

Tras casi siete años del gobierno de Compromís y PSPV, no se ha tomado ninguna medida

en la zona.

En el pleno de octubre de 2021 se presentó una moción sobre este tema y se nos dijo que se

había dejado en manos de la iniciativa privada la responsabilidad de realizar dicho planeamiento.

 

Preguntas

1.- ¿En qué fase está el planeamiento? ¿Cuándo se ha iniciado la modificación del mismo?

2.- ¿Qué fechas maneja el ayuntamiento para la realización y aprobación de las

modificaciones en el planeamiento anunciadas en estos suelos?

3.- ¿Qué usos urbanísticos se prevé implantar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

4.- ¿Se valora incorporar incrementos de aprovechamiento privado en el planeamiento para

la viabilidad de la modificación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Parc Juan XXIII

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Uno de los proyectos que salió de Decidim Valencia en el año 2018 fue el jardín de las

calles Juan XXIII, Periodista Gil Sumbiela y San José de Pignatelli y cuatro años después aún no

está hecho. En agosto de 2020 se inició el proceso de contratación y ejecución de la obra y estaba

previsto que las obras dura 4 meses. Estamos en enero de 2022 y las obras están paralizadas.

 

Preguntas

1.- ¿Cuál es la causa de la paralización de las obras?

2.- ¿Cuándo se prevé que se retomarán?

3.- ¿Cuándo está previsto que finalicen las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 13/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000010

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 13:53

DATA I HORA REGISTRE
13/01/2022 09:44

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Parc Juan XXIII

Pregunta que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ángeles Barber Gallardo, 33.563.248-S, en su nombre y en el del Grupo Popular,

al Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Uno de los proyectos que salió de Decidim Valencia en el año 2018 fue el jardín de las

calles Juan XXIII, Periodista Gil Sumbiela y San José de Pignatelli y cuatro años después aún no

está hecho. En agosto de 2020 se inició el proceso de contratación y ejecución de la obra y estaba

previsto que las obras dura 4 meses. Estamos en enero de 2022 y las obras están paralizadas.

 

Preguntas

1.- ¿Cuál es la causa de la paralización de las obras?

2.- ¿Cuándo se prevé que se retomarán?

3.- ¿Cuándo está previsto que finalicen las obras?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2022-000014-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Necesidad de semáforo en el cruce Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ester Gutiérrez López, 33.459.593-K, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Asunto: Necesidad de semáforo en el cruce Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez

Traemos a este consejo la necesidad de instalar un semáforo en el cruce de las calles

Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez por los motivos que a continuación exponemos:

1-        Duque de Mandas es una calle de doble sentido por el que pasan dos líneas de la

EMT (11 y 12).

2-      Dicha calle no tiene una continuación completamente recta en ese punto, sino que se

desvía hacia un lado como se aprecia en la fotografía que adjuntamos, por lo que tanto los

vehículos como los peatones que salen de la calle Arquitecto Rodríguez tienen que invadir

prácticamente todo un carril para tener visibilidad. Esto ha provocado bastantes accidentes

aunque afortunadamente ninguno grave hasta el momento.

3-           En ese punto se encuentra la Plaza de la Ermita, punto de encuentro de niños y

mayores que deben cruzar para acceder.

4-      El cruce más próximo (Duque de Mandas - Padre Viñas) sí que tiene semáforo, por

lo que hay coches que sólo se fijan en él y pasan a una velocidad elevada y sin precaución.

5-           En las proximidades hay un colegio en el que no tienen patio y cuyos alumnos

utilizan la explanada de la Ermita como zona para el recreo y para hacer Educación Física. Y,

obviamente, deben cruzar por esa intersección para acceder.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR CARLOS LUIS MUNDINA GOMEZ 12/01/2022 AC FNMT

Usuarios
11413122699876841910
6808839279367335421

INICIATIVA

2/2

 PROPUESTA DE ACUERDO

  .- Proponemos que se instale en dicho cruce un semáforo que regule la circulación yÚnica

que minimice el riesgo que en estos momentos corren peatones y vehículos en este punto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 13/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05675-2022-000011

DATA I HORA ENTRADA
12/01/2022 13:54

DATA I HORA REGISTRE
13/01/2022 09:45

EXPEDIENT
O-89POP-2022-000014-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05675 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL TRANSITS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE TRÀNSITS

ASSUMPTE
Necesidad de semáforo en el cruce Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez

Moción que presenta el vocal y portavoz, Francesc Sanchis Laborda, 33.464.741-V y

la vocal, Ester Gutiérrez López, 33.459.593-K, en su nombre y en el del Grupo Popular, al

Consejo de distrito de la Junta Municipal de Trànsits

 

Asunto: Necesidad de semáforo en el cruce Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez

Traemos a este consejo la necesidad de instalar un semáforo en el cruce de las calles

Duque de Mandas – Arquitecto Rodríguez por los motivos que a continuación exponemos:

1-        Duque de Mandas es una calle de doble sentido por el que pasan dos líneas de la

EMT (11 y 12).

2-      Dicha calle no tiene una continuación completamente recta en ese punto, sino que se

desvía hacia un lado como se aprecia en la fotografía que adjuntamos, por lo que tanto los

vehículos como los peatones que salen de la calle Arquitecto Rodríguez tienen que invadir

prácticamente todo un carril para tener visibilidad. Esto ha provocado bastantes accidentes

aunque afortunadamente ninguno grave hasta el momento.

3-           En ese punto se encuentra la Plaza de la Ermita, punto de encuentro de niños y

mayores que deben cruzar para acceder.

4-      El cruce más próximo (Duque de Mandas - Padre Viñas) sí que tiene semáforo, por

lo que hay coches que sólo se fijan en él y pasan a una velocidad elevada y sin precaución.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 13/01/2022 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

5-           En las proximidades hay un colegio en el que no tienen patio y cuyos alumnos

utilizan la explanada de la Ermita como zona para el recreo y para hacer Educación Física. Y,

obviamente, deben cruzar por esa intersección para acceder.

 

 PROPUESTA DE ACUERDO

  .- Proponemos que se instale en dicho cruce un semáforo que regule la circulación yÚnica

que minimice el riesgo que en estos momentos corren peatones y vehículos en este punto.
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